

Pérdida de la libido se ha convertido en un problema importante identificado en la mayoría de los hombres en los días actuales. La palabra libido es más que el deseo sexual tanto en hombres y mujeres independientemente de su sexo. Pérdida de la libido, impotencia o alguna otra debilidad sexual no permite que se sienten satisfechos después de la actividad sexual del individuo o la pareja. A continuación se presentan algunas de las causas de la pérdida de la libido en los hombres.

Pérdida de la libido

Pérdida de la libido en los hombres se encontró menor en comparación con la mujer. Como 15% de hombres sufren de pérdida de la libido, se ha convertido en 30% para la mujer. La tensión se ha encontrado como una de las razones más

importantes por causar la pérdida de la libido en los hombres. La depresión, la dieta y estilo de vida de los hombres también pueden causar la pérdida de la libido. A pesar de que el porcentaje de pérdida de la libido en hombres es menor, son más miedo que la mujer. Las enfermedades como la diabetes, presión arterial alta y otros problemas en la glándula adrenalina también causan la pérdida de la libido en los hombres. El envejecimiento se dice como una causa natural para la disminución de la libido como el flujo sanguíneo disminuye en los genitales masculinos. trastornos fisiológicos como trastornos de la tiroides, tumores de la hipófisis, glándula mal funcionamiento, etc, también influyen en la libido masculina. impotencia masculina

impotencia masculina es otro trastorno más prevalente en los hombres de todo el mundo. La impotencia en los hombres es también conocida como disfunción eréctil. La impotencia es la falta de erección o corto período de erección insuficiente para proporcionar la satisfacción sexual tanto a los socios. causas similares, como la forma de vida moderna, los hábitos alimenticios de la vejez y muchos otros factores se suman para causar la impotencia masculina. La disfunción eréctil depende principalmente de la erección de pene. La erección se produce sólo cuando la sangre fluye a través de todas las venas y nervios presentes en el interior del pene. Esta sangre debe ser retenida en el pene para mantener la erección. La disfunción eréctil también es causada mientras medicar las

enfermedades como la diabetes, el asma, la depresión y la presión arterial alta como un efecto secundario. Tabaquismo, el consumo excesivo de alcohol y el desequilibrio hormonal reducción de la producción de la hormona testosterona también causar impotencia.

Algunas otras debilidades sexuales como la eyaculación precoz, eyaculación introvertidas, reducción en el volumen del semen, bajo conteo de esperma y todos los otros problemas sexuales ocurrir debido a razones físicas y psicológicas similares. Es muy difícil señalar una razón específica como causa de esta disminución de la libido, impotencia masculina y algunas otras debilidades sexuales en hombres. Es mucho más necesario para hacer que su pene obtener su tamaño completo,

conseguir erigido, duro y firme para tener potentes eyaculaciones en lugar de la eyaculación precoz. Esto sólo puede ocurrir cuando hay un libre flujo de sangre al tejido que hace que el pene más grande, más fuerte y más firme.

Las hierbas medicinales y suplementos seguramente curar todas estas deficiencias y disfunciones sexuales, debido a cualquier razón. Los suplementos de hierbas a base de hierbas probadas para proporcionar soluciones a todos los problemas como la pérdida de la libido, impotencia masculina y todas las demás debilidades sexuales en los hombres, sin efectos secundarios. Las hierbas medicinales en forma de píldoras, cremas y tónicos contienen todas las propiedades curativas para superar todas las posibles deficiencias en el cuerpo y para

tener una mejor relación sexual con su pareja.

Source by Dr Andrew Napier